



PARTIDO PROTAGONISTA DEL PUEBLO

(PPP)

Fax: (305) 554-9234
www.orlandobosch.com

P.O. Box 441033
Miami, Florida 33144-1033

Miami, marzo 18-03

Mi querido Ariel:

ESTA MARCHA DE LA DIGNIDAD, es para testimoniar una vez más la razón, la moral, el deber y la responsabilidad histórica del exilio cubano, sumado a que después de más de 40 años de ~~lucha~~ ^{lucha} y sufrimientos, así como enfrentando deslealtades y hasta traiciones, este mismo exilio se mantiene virilmente y enhiesta luchando ardorosamente ^{honrar} para su compromiso irrevocable con los destinos de Cuba sin que nos amedrenten ni desalienten los años y sacrificios ~~que~~ que tengamos que afrontar.

Otra razón importante de la MARCHA POR LA DIGNIDAD es para refutar y desmentir a aquellos personajillos, a los integrantes de los grupúsculos y encuestas pagadas que conspiran siniestramente y que tras falsos e hipócritas argumentos pretenden dialogar con el TIRANO, a la vez que confundir y tratar de debilitar nuestra honrosa y patriótica posición. Tirano que por cierto los humilla y los desprecia. Olvidándose todos ellos intencionalmente que: Cuando se pretende cambiar la honra por la paz, solo se obtiene la deshonra y nunca la paz..

Por todo ello Ariel y por muchas honrosas razones mas, esta MARCHA DE LA DIGNIDAD tiene que ser gigantesca, y por tanto madre de todas las anteriores.

Un abrazo:


Dr. Orlando Bosch.